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25 апреля 2013 г. Председатель ВАС РФ А.А. Иванов провел в Екатеринбурге 
совещание председателей арбитражных судов. В совещании приняли участие 
советник Президента РФ В.Ф. Яковлев, полномочный представитель Пре-
зидента РФ в Уральском федеральном округе И.Р. Холманских, губернатор 
Свердловской области Е.В. Куйвашев, заместитель генерального прокурора 
РФ Ю.А. Пономарев, заместитель руководителя Федеральной антимонополь-
ной службы П.Т. Субботин, председатели судов, судьи и руководители струк-
турных подразделений ВАС РФ, а также представители Уральской государ-
ственной юридической академии.

В своем докладе А.А. Иванов подвел итоги работы арбитражных судов 
в 2012 г. и обозначил задачи, которые должны быть решены в ближайшее время.

Анализируя проблематику споров в 2012 г., Председатель ВАС РФ заметил, что 
данные статистики арбитражного судопроизводства — такой же индикатор 
состояния российской экономики, как биржевые индексы или расчеты Ми-
нистерства финансов, в связи с чем, по его мнению, суды ждет неуклонный 
рост дел и повышение нагрузки на судей. Однако, считает А.А. Иванов, разгру-
жать суды следует не экстенсивным путем, увеличивая штат судей, «но путем 
оптимизации самой системы судопроизводства с помощью новых информа-
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ционных технологий, использования упрощенного судопроизводства, успеш-
но введенного в прошлом году, а также применяя досудебные и медиативные 
процедуры примирения сторон».

Председатель Федерального арбитражного суда Западно-Сибирского округа 
В.А. Иванов выступил с докладом «Взаимодействие судов в рамках кассаци-
онного округа». В.А. Иванов отметил, что помимо традиционных для всех 
окружных судов форм взаимодействия с судами, входящими в округ, в Запад-
ной Сибири существует такая форма, как ежеквартальные совещания, прово-
димые по видео-конференц-связи. В целях более эффективной организации 
названной работы в суде округа было разработано и утверждено Положение 
о проведении ежеквартальных совещаний с арбитражными судами округа 
путем использования системы видео-конференц-связи.

Впереди у участников совещания еще много работы, и, как отметил Пред-
седатель ВАС РФ, этот формат общения коллег — один из самых продуктив-
ных. «Дискуссии в достаточно тесном профессиональном кругу могут дать 
больше для оптимизации работы системы арбитражного правосудия в на-
шей стране, чем тонны бумаг и мегабайты сообщений, курсирующих между 
кабинетами», — сказал А.А. Иванов.
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